
 

 

 

令和元年 

第２３回福岡県教育委員会会議（臨時会）会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時   令和元年１２月２０日（金） 

開会１４時０２分   閉会１５時３４分 

 

場 所   福岡県庁４階 教育委員会会議室 
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【議事等】 

１ 協議 

（１） 令和元年度福岡県教育文化表彰について 

 

２ 議事 

第６１号議案 福岡県立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

第６２号議案 県費負担教職員の人事について 

第６３号議案 県費負担教職員の人事について 

第６４号議案 福岡県社会教育委員の人事について 

第６５号議案 福岡県教育振興審議会委員の人事について 

 

【内 容】 

１ 出席者 

  教育長：城戸秀明 

委 員：久保田誠二、宮本美代子、木下比奈子、前田惠理、堤康博 

 

２ 欠席者 

  な し 

 

３ 出席職員 

  副教育長 吉田法稔、教育監 中島良博、教育総務部長 木原茂、教育振興部長 上田哲子、

総務企画課長 谷本理佐、教職員課長 松永一雄、文化財保護課長 河口靖志、 

社会教育課長 富松文夫、体育スポーツ健康課長 稲富勉 外 

 

４ 傍聴者等数 

 １名 

 

５ 議事録 

【城戸教育長】 

 ただ今から第２３回教育委員会会議臨時会を開催いたします。 

 傍聴の方に申し上げます。受付で配布された傍聴人の留意事項を遵守し、会議進行の

妨げにならないよう御協力ください。 

本日の案件につきましては、お手許に配布している資料のとおりでございます。 

それでは審議に入る前に、非公開発議の有無を確認します。本日の案件の中で、非 

公開で審議することが適当なものはないでしょうか。 
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＜ 堤委員が挙手 ＞ 

 

【堤委員】 

 協議（１）は個人及び団体の顕彰に関する案件であり、第６２号議案から第６５号 

議案は、人事に関する案件ですので非公開が適当であると思います。 

 

【城戸教育長】 

 ただいま、堤委員から非公開とする発議がありましたので採決をとりたいと思いま 

す。ただいまの案件を非公開とすることに賛成の方は挙手願います。 

 

＜ 全員が挙手 ＞ 

 

【城戸教育長】 

 全員賛成でございます。協議（１）及び第６２号議案から第６５号議案につきまし 

ては非公開とします。この他には非公開で審議することが適当なものはないと思いま 

す。よって、本日の会議は公開にて第６１号議案を審議した後、非公開にて第６２号 

議案から第６５号議案及び協議（１）の順で審議することとします。 

まず、第６１号議案「福岡県立学校管理規則の一部を改正する規則の制定につい 

て」を松永教職員課長お願いします。 

 

〇第６１号議案 福岡県立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

 

【松永教職員課長】 

 それでは、御説明をいたします。 

 

＜松永教職員課長が資料に沿って説明＞ 

 

【松永教職員課長】 

 説明は以上でございます。 

 

【城戸教育長】 

 説明が終わりました。御意見、御質問をお願いいたします。 

 

【久保田委員】 

 資料５ページにあります、採用数３名というのは日本人でしょうか。 
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【松永教職員課長】 

 外国籍の方でございます。 

 

【宮本委員】 

 資料５ページの下の比較では、指導講師は教員免許状の所有が必要とありますが、

これは、それぞれ自国で取得した免許状なのでしょうか、それとも日本で取得した免

許状なのでしょうか。 

 

【松永教職員課長】 

 日本の法令で取得した免許状になります。現在３名とも免許を所有しておりませ

ん。そこで、特別免許状取得の手続き等を行いますので、それも踏まえまして、今回

は２月１日からの任用を予定しております。 

 

【宮本委員】 

 特別免許取得には単位等をとる必要があるのでしょうか。 

 

【松永教職員課長】 

 これまでの職務経験から、所属長からの推薦状をいただき、こちらでも審査を行い 

免許取得の可否を決定いたします。 

 

【宮本委員】 

 校務分掌等も対応可能ということですが、日本語はどの程度話せるのでしょうか。 

 

【松永教職員課長】 

 採用にあたりましては、英語による面接、模擬授業を課しておりました。それに加

えまして日本語の面接を行い、日本語での会話という点でも確認しております。 

 

【前田委員】 

英語が母語または第１公用語である国の出身ということですが限られてくると思う 

のですが、今回採用の３名の出身国を教えていただけますか。 

 

【松永教職員課長】 

 アメリカ、イギリス、シンガポールです。 

 

【木下委員】 

 採用数及び配置予定校はどのように決められたのでしょうか。 
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【松永教職員課長】 

 採用数は、当初５名程度を予定しておりましたが、日本語能力等を含めまして学校 

に適用できる能力があるか、また英語で生徒の理解を深めるような授業をしっかりで 

きるのか、部活動などの校務分掌も含め日本の教育に資することができるのかという 

ことも含めまして３名となりました。 

 配置校につきましては、国際的に活躍する人材を育成する意欲のある学校、英語科 

がある学校という点から選定しております。 

 

【城戸教育長】 

 今後の採用予定などを説明して下さい。 

 

【松永教職員課長】 

 増やす方向が望ましいと考えておりますが、新しい施策でありますので、この３名 

の効果を見る必要があると考えております。 

 

【城戸教育長】 

 他にございませんでしょうか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【城戸教育長】 

特にないようですので、本議案については可決といたします。 

傍聴の方に申し上げます。この後、非公開審議となりますので傍聴の方は御退席い

ただきますようお願いいたします。 

 

＜以降非公開となった＞ 

 

〇第６２号議案 県費負担教職員の人事について 

県費負担教職員の処分について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

〇第６３号議案 県費負担教職員の人事について 

県費負担教職員の処分について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

〇第６４号議案 福岡県社会教育委員の人事について 

福岡県社会教育委員の人選について、審議の結果、原案どおり可決した。 
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〇第６５号議案 福岡県教育振興審議会委員の人事について 

福岡県教育振興審議会委員の人選について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

〇協議（１） 令和元年度福岡県教育文化表彰について 

令和元年度福岡県教育文化表彰に係る受賞候補者について、協議を行い、次回の教

育委員会会議において議案として審議することとした。 

 

（１５：３４） 

 


